
 

   

 
 Anfrage Nr.: AF2376/18 
 Datum: 25.04.2018 
 
 
A N F R A G E  
Fraktion AfD 
 
 
Gegenstand: 
Wohnbauflächen in Dresden 
 
 
Einleitung: 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
ich erbitte um folgende Informationen: 
 
 
Fragen: 

1. Für wie viele Wohnbauflächen im Eigentum der Landeshauptstadt Dresden besteht kurz- 
oder mittelfristig ein Baurecht? 

2. Welche Wohnbauflächen sind dies konkret und welche Größe (in m²)haben sie? Über 
welche Fläche verfügen die Grundstücke insgesamt? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Stefan Vogel 


